



News Title : Jadi Pesaing Kuala Lumpur, Bursa CPO RI Meluncur Bulan Ini	
Media Name : kompas.com	Journalist : Muhammad Idris
Publish Date : 07 June 2023	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 0
Resources : Didid Noordiatmoko (Kepala Bappebti), Zulkifli Hasan (Menteri Perdagangan)	Ads Value : 0
Section/Rubrication : Money	Topic : Bursa CPO

Kompas.com / Money / Whats New

Jadi Pesaing Kuala Lumpur, Bursa CPO RI Meluncur Bulan Ini

Kompas.com - 07/06/2023, 03:02 WIB



Ilustrasi panen hasil perkebunan kelapa sawit. (DOK. Shutterstock)



Penulis: Muhammad Idris | Editor: Muhammad Idris

KOMPAS.com - Menteri Perdagangan (Mendag) Zulkifli Hasan optimistis kebijakan ekspor minyak sawit atau crude palm oil (CPO) melalui bursa berjangka dapat hadir Juni 2023 seperti yang sudah ditargetkan.

Zulkifli mengatakan bahwa keberadaan ekspor CPO melalui bursa berjangka akan mempermudah pengusaha, meningkatkan efisiensi dan transparansi, serta pada akhirnya meningkatkan perdagangan Indonesia.

"Ekspor CPO melalui bursa berjangka yang ditargetkan diluncurkan pada Juni 2023 ini diharapkan dapat menjadi pembentuk harga patokan CPO," ujar Zulkifli dikutip dari Antara, Rabu (7/6/2023).

Saat ini ekspor CPO masih surplus meskipun tidak terlalu besar karena kondisi perekonomian global yang sedang melemah.

Baca juga: Gurita Bisnis Boy Thohir, Konglomerat Batubara dan Kakak Erick Thohir

Karena itu diperlukan inovasi seperti pengalihan perdagangan dari pasar tradisional ke nontradisional seperti Timur Tengah, Asia Selatan, dan Afrika.

Menurut Zulkifli, hal ini diperlukan karena banyaknya aturan-aturan yang mempersulit ekspor seperti adanya kebijakan sertifikasi di Eropa dan Amerika.

"Selain pengalihan pasar dari tradisional ke nontradisional perlu juga memperluas kebijakan ekspor Indonesia. Salah satunya melalui kebijakan ekspor CPO karena CPO merupakan salah satu penyumbang surplus neraca perdagangan," kata Zulkifli.

Menurut Zulkifli, sebagai negara penghasil CPO terbesar di dunia, sudah selayaknya Indonesia memiliki harga acuan sendiri. Namun kondisi yang ada sekarang menunjukkan bahwa Indonesia belum berperan dalam memberikan harga acuan yang diakui di pasar dunia.

Baca juga: Apa Benar Lulut Juga Putnya Bisnis Kelapa Sawit?

Harga acuan untuk komoditas CPO saat ini masih mengacu ke Pasar Fisik Rotterdam dan Pasar Berjangka di Kuala Lumpur (MDEX) sebagai basis penetapan harga CPO dunia.

Berkaitan dengan kebijakan tersebut diperlukan berbagai masukan agar ekspor CPO melalui bursa tidak merugikan pelaku usaha CPO. Proses bisnis yang ada sekarang tidak banyak berubah kecuali mewajibkan ekspor CPO melalui bursa berjangka.

"Kebijakan kewajiban pemenuhan DMO (Domestic Market Obligation) masih berlaku, sehingga eksportir tetap wajib memiliki HE (harga eceran) terlebih dahulu. Diharapkan pelaku usaha dapat mendukung keberadaan pengaturan ekspor CPO melalui bursa berjangka ini," ujarnya.

Sementara itu Kepala Badan Pengawas Perdagangan Komoditi (Bappebti) Didid Noordiatmoko mengungkapkan ekspor melalui bursa berjangka komoditas ini hanya akan dengan CPO dengan HS 15111000 dan tidak termasuk produk turunannya.

Baca juga: Sejatinnya, Kelapa Sawit Milik Para Konglomerat Ditanam di Tanah Negara

Pihak-pihak yang berhak melakukan ekspor wajib memiliki Hak Ekspor (HE) ini diperoleh dari pemenuhan atas kebijakan DMO dan/atau memiliki HE yang diperoleh dari pihak yang mengalihkan HE atas pemenuhan DMO.

Bursa CPO akan membentuk harga pasar yang wajar dan dapat memberikan keuntungan bagi semua pihak, mulai dari petani, pedagang, pengusaha, bahkan negara dari sisi penerimaan pajak.

"Kami ingin memastikan untuk ekspor CPO melalui bursa berjangka. Secara umum, Bappebti telah mengkoordinasikan kebijakan ekspor CPO melalui bursa berjangka dengan Direktorat Jenderal Perdagangan Luar Negeri dan Badan Kebijakan Perdagangan," ujar Didid.

"Selain itu, Kemendag telah menggelar konsultasi publik berupa Focus Group Discussion (FGD) dengan Kementerian/Lembaga serta berbagai asosiasi dan pelaku usaha terkait," kata Didid lagi.

Baca juga: Pengusaha Kelapa Sawit RI Tak Gentar Upaya Boykot Uni Eropa

Dalam prosesnya, akan ada tiga tahap kebijakan yakni Peraturan Menteri Perdagangan tentang Ekspor CPO melalui Bursa Berjangka di Indonesia.

Peraturan Bappebti yang akan mengatur ketentuan teknis antara lain kelembagaan, mekanisme perdagangan, mekanisme pengawasan, dan mekanisme penyelesaian perselisihan, serta Peraturan Tata Tertib (PTT) ekspor CPO melalui Bursa Berjangka.

"Diharapkan masukan pelaku usaha sektor sawit agar kebijakan tersebut dapat terlaksana, terutama pada masa transisi. Kemendag akan memastikan ekspor CPO melalui bursa dapat berjalan secara efektif," kata Didid.

Nantinya, masa transisi Peraturan Menteri Perdagangan terkait Ekspor CPO tersebut dicanakan selama 60 hari untuk memberikan ruang bagi pelaku usaha.

Tujuannya agar menyesuaikan dengan kebijakan yang baru dan proses sosialisasi kebijakan, serta integrasi sistem di Kementerian Perdagangan, Indonesia National Single Window (INSW), dan bursa CPO.

Masa transisi ini diharapkan dapat meminimalisasi permasalahan yang mungkin terjadi dalam perdagangan ekspor CPO di Indonesia serta mempercepat implementasi kebijakan.

Baca berita terkait lain. [Cekung Kompas.com](#)

Baca berita terkait lain. [Cekung Kompas.com](#)

TERPOPULER

- 1 **Kemendag Sebut Tarif LRT Jabodetabek Murah, Ini Usulannya**
Ditawar 3.403 kali
- 2 **Wamen BUMN Sebut Laporan Keuangan Wasita Karya dan WKA Tak Sesuai Komoditi Biji**
Ditawar 2.218 kali
- 3 **Wamen BUMN: Peretasan Data BSI Terjadi di Komputer-Komputer Lama**
Ditawar 2.058 kali
- 4 **Bapenas Beberikan Target Pembangunan Jokowi yang Terancam Tak Tercapai**
Ditawar 1.992 kali
- 5 **Vietnam Pangkas Ekspor Beras, Bos Bulog Enggak Masalah...**
Ditawar 1.788 kali

Baca berita terkait lain. [Cekung Kompas.com](#)

NOW TRENDING



Satgas BLBI Bagi-bagi Gratis Aset Rampasan Pengembang BLBI



Elektabilitas Anies Terus Turun hingga Saat Demokrat Gelisah, Benarkah?



'Before-After' Jalan Rusak Penuh Tambalan di Ring 1 Istana, Medan Mierdeka Utara kini Mulus Lagi



Timnas Indonesia Vs Palestina, 10 Persen Hasil Tiket Disumbangkan, Baru 8 Pemain Gabung Latihan



Dengan Nantar, Medina Kamil Certakan Kameramen Jejak Petualang yang Hilang, Genap Sudah 17 Tahun Belum Ditemukan



Pemkot Jambi Cabut Laporan terhadap Siswi SMP Pengkritik Wali Kota



Erick Thohir Lihat TC Timnas Indonesia Hanya Diduti 8 Pemain, Manajer Prihatin

